
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～ロータリー親睦活動月間～第1881回例会

　みなさん、こんばんは。今日で今年度最後
の例会となりました。副会長、幹事、理事役
員また皆様のご支援のおかげで1年間無事
に会長を務めることができ、大変ありがとう
ございました。
　会長あいさつについては、チェーンメール
方式で挨拶を皆さんにしていただくというこ
とを提案し、これについては反対のご意見も
いただきましたが、結果的には皆さんにご協力をいただき本当にあ
りがとうございました。私自身の会長あいさつについては、話のネタ
を見つけて、これをまとめて話をすることはとても楽しく、まだまだ話
したいこともあるのですが、残念ながら全部お話することができませ
んでした。会長をすることについては、始まる前は会長方針等を決め
たり、何度か研修を受けなければいかなかったことは大変でしたが
、始まってみれば楽しくその職を務めることができました。
　次年度は周年事業、I.M.と大きな行事がありますので次年度執行
部は大変かもしれませんが、できれば自分も楽しみ、名古屋瑞穂
RCのメンバーも楽しめる1年にしていただければと思います。
　本当に1年間ありがとうございました。

　皆様こんばんは。本日は下期納会でございます。平野会長、湯澤
幹事、亀井副会長1年間ご苦労様でございました。平野会長は継続
と変化を会長方針とされ、1年間一生懸命やっていただいておりま
した。評価につきましては皆様色々なお考えがあると思います。下期
納会という事で多いに飲んで1年間の皆様のご苦労に感謝をしてい
ただきまして、次年度の関谷会長、鈴木幹事には40周年事業やI.M.
など頑張っていただきますようよろしくお願いします。それでは乾杯
をしたいと思いますのでご起立をお願いします。名古屋瑞穂RCの
益々の発展、次年度の40周年、I.M.の成功を祈念し、そして本日ご
出席の皆様のご健勝・ご多幸を祈念いたしまして乾杯を致します。
乾杯!
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会員66名　出席59（47）名  （出席計算人数50名）
6月13日は補填により94.4％出席率　96.7％

出席報告

萩原孝則出席委員森　裕之ニコボックス委員

森　裕之出席委員

会長挨拶 平野好道会長

内田　久利さん　鈴木　健司さん　湯澤　信雄さん
大嶽　達郎さん　鳥山　政明さん　鶴田　　浩さん
村上　　学さん　堀　　慎治さん　鈴木　　実さん
鈴木　伸一さん　長谷川　隆さん　森　　裕之さん
入江　　理さん　安岡　克明さん　中野　健二さん
鈴木　淑久さん　湯澤　勇生さん　鈴木　雅登さん
近藤　茂弘さん　星野　一郎さん　村瀬　俊高さん
萩原　孝則さん　花井芳太朗さん　本多　誠之さん

親睦活動委員会一同

関谷　俊征さん　松波　恒彦さん　岩田　修司さん
伊藤　　豪さん　長瀬憲八郎さん　梅村　昌孝さん
長坂　邦雄さん　市岡　正蔵さん　八木沢幹生さん
渡辺喜代彦さん　千秋　季頼さん　岡村　達人さん

原田敬生親睦活動委員：司 会

次週6月27日（木）Ｒ規定により休会。・
幹事報告

懇親会

本年度もなにかとありがとうございました。
先週麻雀同好会で四暗刻の役満をツモりました。昨日は関谷さ
んに楽しく遊んでいただきました。1年間お世話になりました。

平野会長、湯澤幹事、亀井副会長1年間ご苦労様でした。先週は
クラブフォーラムで突然の議長役をさせていただき、点鐘も1年
ぶりにしました。気持ちよかったです。1年間お世話になりました。

入会させていただいて半年が経ちました。とても楽しく学ばせて
いただいております。
なにもしないうちに1年終わってしまいました。
平野会長、湯澤幹事、大変お疲れ様でした。

萩原孝則出席委員ニコボックス 森　裕之ニコボックス委員

越原　一郎さん

野﨑　洋二さん

稲葉　　徹さん

櫛田　篤弘さん
亀井　直人さん

天野　正明さん　平野　好道さん　鈴木　圓三さん
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乾杯：稲葉徹直前会長

懇親会の様子

委員会・同好会報告
開催日：6月14日（金）
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ゴルフ部会6月度

　次回7月ゴルフ例会は7月17日（水）、愛知カンツリー俱楽部にて
開催されます。総会が同日18：00より熱田蓬莱軒「神宮店」で開催
されます。



例会のご案内
■今週 6月27日（木）  R規定により休会　

7月4日（木）    ■次週卓話
会長方針及び活動計画
関谷俊征さん
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テ ー マ
会員卓話

7月11日（木）    ■次々週卓話
こんなに怖いハラスメント問題
特定社会保険労務士
田村喜彦さん
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テ ー マ
卓 話 者

　ご指名を頂きましたので締めの挨拶をさせていただきます。私1
年、本当に何もしていないとニコボックスにも書きましたが、皆さん
から「そうだそうだ」との声が上がり、お世辞でも「そうじゃないよ」と
いって頂きたいものです。皆さんの前で話をする機会もこれが最後
となります。このような調子で1年過ぎていきました。ここ数年の下
期例会の時には、臨時理事会が開かれておりました。なぜ臨時理事
会が開かれるかといいますと、退会をされる方がいたからです。今年
はそのような事もなく、会員増強の大嶽さんのおかげだと思います。
入会の手引きを大嶽さんが最後の最後、ギリギリになって持ってき
てチラッと見せてもらいました。詳しい内容までは見ていませんが、
納期通りに出来素晴らしいと思います。退会する方がおらず、入会さ
れる方も増えるイコール会員数が増えるという事ですので、瑞穂RC
の発展に寄与していくという事で、本当にめでたい事だなと思います
。最後に名古屋瑞穂RCの発展を祈念しまして一本締めでしめたい
と思います。

閉会の挨拶：亀井直人副会長
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